
 
２０１７年８月４日〈金〉第１例会  第２７２１回 

例会場：益田商工会議所２階会議室  事務局 TEL23-3392 FAX23-4069 
～～～～プログラム～～～～ 

◎開会の言葉              １２：３０               田上幹事 
◎点鐘                                     青木会長 
◎国歌斉唱・ロータリーソング〈奉仕の理想〉 
◎四つのテスト                          ロータリー情報小委員会 
◎ゲストスピーカー＆ビジター紹介                        青木会長 
◎８月慶祝報告 

 お誕生祝：田原会員、永島会員、松本会員    ご結婚祝：なし 
― 乾 杯 ― 

◎食事案内《すし正》                             松本ＳＡＡ 
★ＭＹ箸をご利用の方は｢ＭＹ箸ＢＯＸ｣に割り箸をお返し下さい。次週ＭＹ箸率を発表します★ 
◎会長挨拶                                  青木会長 
◎スマイル報告                                松本ＳＡＡ 
◎幹事報告                                   田上幹事 
１．本日例会終了後、第３回〈８月〉理事会を行います。 

２．次週１１日(金)例会は山の日でお休みです。なお、「坂根正弘氏講演会」が EAGA３Ｆ大ホー

ルで開催されます。開場時間は１３:３０です。ご出席の皆様にはよろしくお願いします。 

３．次々週１８日(金)は第５グループ波多野ガバナー補佐訪問例会です。例会終了後、引続きク

ラブ協議会（全員出席）を行います。 ※出席確認を回覧します。 

４．６日(日)｢地区雑誌･広報委員長会議｣開催(於:倉敷)。田上幹事兼クラブ広報委員長が出席。 

５．ガバナー事務所からの｢北部九州豪雨災害被災者に対する義援金のお願い｣について、一人当

たり１，０００円の寄付をお願いします。 ※募金箱を回します。 

６．配付物･･･『ロータリーの友』８月号、ガバナー月信 Vol.２ 
７．その他 

◎委員会報告                            クラブ管理運営委員会 
総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ 出席率 
１９名 名  名 名 名 ％  

 会員勧誘委員会より：８月は｢会員増強･新クラブ結成推進月間｣です。会員推薦用紙を配付しま

すのでご協力をお願いします。 

◎スピーチ        「ＲＩ国際大会（アトランタ）報告」          田原会員 

 

◎閉会点鐘               １３：３０               青木会長 

 

ＭＵ 7/29･30（ＩＡ地区大会）高橋会員 

創立Ｓ３６年 1 月２４日 THE ROTARYCLUB OF MASUDA 承認Ｓ３６年３月１６日 

会長 青木正美 副会長 市原 浩 幹事 田上尚志 副幹事 村木 繁 会計 岩本 誠 ＳＡＡ 松本結衣 



益田ロータリークラブ 前例会記録 <７月２８日> 

◎スマイルボックス開凾  ２０１７年４月～６月分 １６１，０００円 
   ぴたり賞  １６０，０００円  矢冨会員、青木会員 
   最 高 賞  １７９，０００円  右田会員 
   最 低 賞  １１１，０００円  村木会員 

◎会長挨拶 

皆さん、こんにちは。先週の日曜日、７月２３日は昭和５８年に発生した大水害の記念日でした。市内各

所でも様々な防災に対する行事があったようですが、私の住む東仙道地区でも、毎年この日に、大水害か

ら地域を復興しようと始まった「仙道夜市」が開催されています。国道沿いに鎮座する「村おこし」神社

での例祭と、仙道の商店街であるメインストリートを歩行者天国にして３０年以上開催してきました。当

初は商店街の商業振興・賑わいづくり、という目的があったのですが、時代とともに商店が１店また１店

と姿を消し、もう数年前から商売をしている店は完全に消滅してしまいました。それでも昨年までは頑張

ってメインストリートで開催してきたのですが、今年は初めて、場所を移動してローソンの駐車場での開

催となりました。何だか寂しい思いと、新たなイベントの形で良かった面と、地域の将来へ向けて色々な

思いの交錯する今年の「仙道夜市」でした。 

片付けが夜遅くになって毎年関係者は大変なのですが、ふと気が付くと、その中に高校３年生になる息子

の顔がありました。友達と自主的に片づけに加わっていたらしく、少しばかり感心した祭りの夜でした。 

◎幹事報告 

１．第２回〈７月〉理事会報告 

 ①８月例会予定について（予定表添付）  ②益田西ＲＣより「坂根正弘氏講演会」後援依頼について･･･

承認。ご案内リーフレットを配布します。多数ご参加ください。  ③神一会員退会について･･･承認。

６月に１，０００ドルを年次基金へ寄付｢マルチプル･ポール･ハリス･フェロー２｣に認証。積立基金の

残金２６５，０００円は全額クラブへ寄付されます。  ④その他･･･1.読書感想文コンクールの共催

について：例年通り承認。2.地区大会について：登録料１２，０００円は各自負担。交通手段はクラブ

で手配。3. 会員勧誘について：マスコミ関係者を勧誘してはどうか。 

２．次週８月４日(金)例会終了後、第３回〈８月〉理事会を行います。 

３．２９日(土)･３０日(日)「ＩＡ地区大会」開催（於:ホテル大山）。高橋ＩＡＣ小委員長が明誠高校顧問

教師２名、インターアクター５名と共に出席されます。 

４．１０月２１日(土)･２２日(日)開催「地区大会〔倉敷〕」の出席確認を回覧します。 

５．８月のロータリーレートは、７月と同じ １ドル＝１１１円です。   ６．その他 
◎委員会報告                                クラブ管理運営委員会 

総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ 出席率 

１９名 １７名 １名 ０名 １名 ９４．７４％ 

◎会員スピーチ             「微生物動画」                 田上会員 
◎スマイル報告 

＊①本日は例会の会場準備に多くの会員の皆様、ご協力いただき、ありがとうございました。②ぴたり賞、

初めてです。ありがとうございました。……青木正美会員 

＊スマイルボックス 大あたり。ありがとうございました。……矢冨会員 

＊①最高賞でした。②前回欠席しました。……右田会員 

＊最低賞 ありがとうございます。……村木会員 

＊①先週まつりの後片付で休みました。まつりは大成功でした。②本日 早退します。……市原会員 

＊①明日から 津田海岸で島根県立大学生たちが海の家をやります。８/２０までです。ぜひのぞきに来て

下さい。泳ぎに来て下さい(^-^) ②明日から３泊４日で大阪から３０名 生徒が益田にやってきます。

青木会長、矢冨会員、久城会員はじめ 今年も地域の皆様に大変お世話になります！３０日には いかだ

下り大会に出ます！！応援よろしくお願いします！……松本会員 

＊９月１日はガバナー訪問でポリオプラス･ランチでソーメンの予定です。家に眠っているソーメンがあ

りましたら寄附して下さい。……佐々井会員 

＊田上幹事 “微生物動画”楽しみにしています。……久城会員 

＊例会欠席して すみませんでした。……岡田会員 

＊（新入会員歓迎会）先日はお忙しい中 集まって頂き有難うございました。日本海に沈む夕日 素晴らし

かったです。焼き蛤も焼エビも美味でした。……青木久仁子会員 

＊新入会員です。よろしくお願いします。……岩本会員 


